

## 92431 Mitterauerbach -Stadtteil der Stadt Neunburg vorm Wald



Im August 2008 stellten wir Ihnen im Auerbacher Leben den Stadtteil Oberauerbach der Stadt Neunburg vorm Wald vor. Heute gehen wir nach dem benachbarten Stadtteil Mitterauerbach. Er liegt im Auerbachtal, das vom Flüsschen Auerbach durchflossen wird. Das Auerbachtal gehört zu den Ausläufern des Oberpfälzer Waldes und erstreckt sich westlich von Neunburg vorm Wald in nordwestlicher Richtung bis nach Schwarzach. Über dem Ort liegt ein großes Waldgebiet - der Auerbacher Wald.

Der Ort hat ca. 50 Einwohner und war früher ein vielbesuchter Wallfahrtsort. Mächtige Pilgerzüge, sogar aus Böhmen kamen hierher zum Marienheiligtum. Die Kirche zu „Unserer lieben Frau“ bestimmt auf einzigartiger Art das Ortsbild. Die schöne Kirche birgt einen wertvollen Muschelwerk Rokokoaltar, darauf die Madonna stehend mit dem Kind (Ende 15. Jh.) Im Jahre 1903 wurden hier herrliche Fresken aus dem 15. Jh. entdeckt.

Über den Hauptort Neunburg vorm Wald haben wir im Auerbacher Leben August 2008 ausführlich berichtet. Den in der Nachbarschaft liegenden Ortsteil Unterauerbach der Gemeinde Schwarzach - Verwaltungsgemeinschaft Schwarzenfeld – werden wir zu einem anderen Zeitpunkt berichten.

MZ